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次週のプログラム本日のプログラム

陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。
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「Enjoy Rotary」― ロータリーを楽しみましょう ―　 2015－2016年度 下館ロータリークラブテーマ

３．下館ＲＡＣから第１・２例会の案内を受理

しました。

４．岩瀬ＲＣより現況報告書を受理しました。

５．共同募金から街頭募金協力の案内を受理し

ました。

　　10月１日（木）午前 7時～８時 30分まで

　　午前６時 30分下館駅北口集合

６．ザ・ロータリアンの雑誌を受理しました。

　

プログラム委員会からのお知らせ
早瀬浩一 委員長

　10月のプログラムをBOXへ入れておきました。

　

会 計 報 告
関 谷 　徹 会計

　こんにちは、鈴木年度の会計

報告をさせていただきます。皆

さまのBOXへ決算書等資料を

入れておきましたので、それを

ご覧になって下さい。

瀧 田 昌 甫 会計監査

８月５日に監査を行ないまし

た。「すべて適正と認めました」

ことをご報告いたします。

　

会 員 卓 話 新 井 利 平 会員

　子ども・子育てを取り巻く環

境・社会情勢の変化を踏まえ、

国の新制度がスタートしました。

それでは新たな制度の内容は？

質の高い幼児期の教育・保育の

総合的な提供

幼稚園と保育所の機能や特長を併せ持つ「認

定こども園」の普及を図り、子どもが幼児期の

教育と保育を一体的に受けられる環境の整備。

保育の量的拡大・確保、教育・保育の質的改善。

地域のニーズを踏まえた「子ども・子育て支

援事業計画を定め、認定こども園や保育所、

地域型保育事業を組み合わせ計画的に整備。

教育保育の質を確保するため幼稚園教諭・保

育士等の人材確保、職員の処遇や配置の改善

を図る。

前例会報告　 第 2711 回　 2015/9/9（水）

　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　足元が悪い中、本日も満員御礼もうしあげま

す。次週９月16日は「第22回筑西市少年の主張

大会」が明野中学校で開催されます。将来の日

本を担う中学生達が素晴らしい主張を繰り広げ

ます。例会終了後、是非拝聴頂けますようお願

いいたします。

　国際ロータリー第２８２０地区ホームページ

には、「ロータリーへようこそ。地域の識字水

準がその地域の生活水準に直結するという観点

から、子どもたちの就学と識字率の向上を目的

とした活動を世界中で進めています。当地域で

は、本の寄贈、図書館の援助、教材学校建設支

援などの活動をとおして地域や世界に貢献して

います」とあります。下館RCの国際奉仕の宣伝

をしてくれているようなトップページになって

おります。本日台風の中、これからネパールへ

向かいます。日本環境フォーラムやJAXAの

方々とのプロジェクトで、私の出番は、10日に

制憲議会でのプレゼンです。微力ではございま

すが、ネパールの初等教育達成のお役に立てれ

ば幸いです。11日にはカスタマンダップRCの

例会に参加し、茨城県立こども病院、高梁RC、

筑西市国際友好協会からの寄付を3292地区に、

徳島中央RCの寄付をカスタマンダップRCに贈

呈させていただきます。当日は2820地区を含

めた今回の寄付金で修復する学校の関係者や子

どもたちが例会に参加するそうです。茨城県立

こども病院の土田院長の要望の通り現地の子ど

もたちの役にたつ支援になると思います。まだ

本震から４ヶ月で大きな余震があり情勢も不安

定なことから、今回はお誘いしませんでしたが、

２月のWCSは皆さんと一緒に子どもたちの笑

顔を見に行きたいと思います。では行ってまい

ります。関谷副会長、閉会の点鐘を宜しくお願

いします。

　

幹 事 報 告 永 井 啓 一 幹事

下記６点ご報告いたします。

１．下妻ＲＣより例会変更受理しました。

２．７ＲＣゴルフ大会の総会及び実行委員会案

内を受理しました。



「 初 心 に か え り 　 新 た な る 一 歩 を 」　 2015－2016年度 第2820地区テーマ

市民に危険な状態であれば至急対応する旨約

束致しました。

その後、連絡があり今後は筑西市民の会がす

べて管理することになりました。

　

スマイルBOX 黒 澤 昌 之 委員

◆新 井 和 雄さん　本日から、ネパール出張に

行ってきます。

　関谷さん、会計報告よろしくお願いします。

　新井利平さん、卓話よろしくお願いします。

◆永 井 啓 一さん　関谷会員、会計報告よろし

くお願いします。

　新井利平会員の卓話楽しみにしております。

　新井会長、ネパール訪問気をつけて行って来

てください。

◆新 井 雅 勝さん　体調を崩ししばらく欠席し

申し訳ありませんでした。徐々に回復して来

ましたので、今後はがんばって出席したいと

思います。よろしくお願い致します。

　新井利平さんの卓話楽しみにしています。

◆関 谷 　徹さん　前年度（鈴木年度）の会計報

告をさせていただきます。

　新井利平さんの卓話楽しみです。

◆永 盛 　武さん　下館マンドリンクラブ第

10回定期演奏会を 10月18日シトラスで開催

いたします。よろしくお願いします。

◆中 里 泰 久さん　定期演奏会のチラシをBOX

へ入れさせていただきました。時間がありま

したらお越し下さい。

◆鈴 木 光 則さん　新井利平さんの卓話楽しみ

にしていました。

◆鈴 木 健 一さん　関谷さん会計報告、新井利

平さん卓話よろしくお願いします。

◆堀 江 　勤さん　関谷さん会計報告よろしく

お願いします。

　新井利平さん卓話楽しみにしています。

◆石 川 真 二さん　関谷さん、会計報告よろし

くお願いします。

　新井利平さん、卓話楽しみにしています。

◆潮 田 武 彦さん　先月、経済産業省のワン

ダー（Wonder）500に、私が作っている人参

ジュースが選ばれました。クールジャパンの

商品として海外でＰＲされる予定です。あり

がとうございます。

　11月18日の卓話の時、楽しみにして下さい。

地域の子ども・子育て支援の充実。

すべての子育て家庭を支援するため、親子が

交流できる居場所を増やすなど、地域のニー

ズに応じた多様な支援の充実。とある。

　県では来年度から５年間の教育施策の基本

テーマを「１人１人が輝く教育県を目指して、子

どもたちの自主性・自立性を育もう。」と据え、施

策の前提として子どもの規範意識の低下や自主

性の欠如が見られる状況を指摘し、社会全体に

よる子どもの自主性・自立性の育成、確かな学力

の習得と活用する方の育成、生涯にわたる学習

と文化芸術スポーツ活動の推進、誰もが安心し

て学べる教育環境づくりの４つの方針を示した。

　又、当筑西市においては「筑西市子ども・子

育て会議」を設置して「人とひととのぬくもり

で子どもが育つ、親が育つ、地域が育つまち　

ちくせい」を基本理念に、子どもの健やかな育

ちと、子育てを社会全体で支援する環境を整備

することを目的に、県と同じく５年間の筑西市

子ども・子育て支援事業計画を策定しました。

　３つ子の魂…と言われますが、これらを踏ま

え、私達、保育所・幼稚園に携わる者としては、

子ども達の人間形成の大事な時期を預かってい

ることを再自覚し、一層努力していかねばなら

ないと考えております。

　

社会奉仕委員会からの報告
日向野　陽 委員長

▼下館駅構内電子時計修理＆設置場所移動の件

９月２日　故障中の駅構内電子時計修理、下

館駅北口改札口に設置しました。

▼下館駅南・青少年育成筑西市民の会

　立て看板の件

過 日、筑 西 市 教 育 委 員 会・生 涯 学 習 課

（2015.8.26）打合せ

青少年育成筑西市民の会・会長　松崎様・生

涯学習課

下館ＲＣ・新井和雄会長　日向野陽　出席



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

②ニューヨーク州ニューヨーク市

③カリフォルニア州サンフランシスコ市

５．地区ガバナーはどのようにして選出されま

すか。（日本の一般的場合）

①国際ロータリー理事会によって任命さ

れる

②各地区のクラブによって選挙される

③指名委員会で選出され、国際大会で選

挙される

６．新ロータリー・クラブを結成する人は誰で

すか。

①地区ガバナー並びに特別代表

②事務局職員

③有望な地域社会にクラブ結成の用意が

整っていると判断した個人ロータリアン

７．ガバナーの職務遂行が何らかの事情で不可

能になったとき、ガバナー代行に任命され

た人を何と呼びますか。

①アクティング・ガバナー

②ガバナー補佐

③パスト・ガバナー

８．ロータリーでは、ロータリアンが積極的に

ロータリー活動に参加するように、月間を

設けています。その中で10月は何月間と

いいますか。

①会員増強および拡大月間

②職業奉仕月間

③ロータリー理解推進月間

９．会員の職業分類の意味することは何ですか。

①当該会員が携わっている事業または専

門職務

②当該会員がその所属する会社で占めて

いる地位

③当該会員が所属する会社が取扱う製品

またはサービスの名称

（回答は次週）

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

※発表された方は、内容をデータか紙にて会報

委員会までご提出いただけますと幸いです。

　ご協力の程よろしくお願いいたします。

◆杉 山 イ ネさん　新井利平さまの卓話たのし

みにしております。宜しくお願い致します。

◆島 田 　茂さん　先日は大変お忙しい中歓迎

会を開いていただき有難うございました。

　関谷様　会計報告、新井様　卓話よろしくお

願い致します。

本日の合計　19,000 円
累計 238,000 円

　
出 席 報 告 石 川 真 二 委員

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

ロータリークイズ（2）
１．ロータリーの創立は何年ですか。

①1905 年

②1910 年

③1912 年

２．アメリカ以外で最初のクラブが結成された

のは、カナダのどこですか。

①モントリオール

②トロント

③ウィニペグ

３．国際ロータリーの管理主体は理事会ですが、

理事は何名ですか。

①１８名

②１７名

③１０名

４．最初のロータリー・クラブが結成された所

は、アメリカのどこですか。

①イリノイ州シカゴ

メークアップ場所・出席者

新入会員歓迎会

新 井 利 平・新 井 和 雄・日向野　陽

永 井 啓 一・長 島 明 伸・小 野 博 史

関 谷 　 徹・鈴 木 光 則・佐 藤 　 昭

島 田 　 茂

月 日

９月２日

■メークアップ

免除

1

病欠

0

欠席

14

出席

21

会員数

36


